

*Des jeunes vénézuéliens à la tête
d'une marche en hommage à
José Martí*

EL MOVIMIENTO DE AMISTAD Y SOLIDARIDAD MUTUA VENEZUELA CUBA

Convoca a



La marcha de las antorchas

En conmemoración a los
170 años del natalicio
de José Martí

Viernes 27 de enero

6:00 pm

Plaza José Martí - Esquina de

La Havane, 27 janvier (RHC) Des jeunes Vénézuéliens conduiront la Marche des Flambeaux aujourd'hui à Caracas, en commémoration du 170e anniversaire de la naissance du héros national cubain, José Martí.

L'initiative est organisée par la coordination nationale de la jeunesse du mouvement d'amitié et de solidarité mutuelle Venezuela-Cuba, et des représentants d'organisations sociales, de partis politiques et d'autres organisations y participeront.

Dans des déclarations exclusives à Prensa Latina, María Elena Quintero, de la Coordination nationale du mouvement, a expliqué que la marche partira de la place José Martí et aboutira à la Casa Nuestra América, qui porte le nom de l'apôtre cubain.

María Elena Quintero a précisé que l'activité débutera par une cantate culturelle et se terminera par un discours de l'un des organisateurs.

Le conseil a annoncé que samedi, ils déposeront une gerbe devant le buste du penseur et homme politique cubain sur la place susmentionnée, puis ils se rendront au Conseil législatif de Caracas, devant la place Bolívar.

Les activités centrales de la Journée Martí se termineront dans l'État de Bolívar, où l'Association des résidents cubains au Venezuela et le Mouvement de solidarité et d'amitié mutuelle inaugureront une place et un buste de l'apôtre cubain.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/311900-des-jeunes-venezueliens-a-la-tete-dune-marche-en-hommage-a-jose-marti>



Radio Habana Cuba